

## 陸上で東北大会・全国大会出場



東北大会に出場する鈴木力さん(左から3人目)と東北・全国大会へ出場する竹内豪さん(左から4人目)

8月5日～7日にかけて、とうほう・みんなのスタジアム(福島県福島市)で行われた第40回東北中学校陸上競技大会に出場した金木中学校の鈴木力さん(1年)と竹内豪さん(3年)が7月31日、副市長を表敬訪

問しました。

竹内さんは8月21日～24日にかけてヤンマースタジアム長居(大阪府大阪市)で行われた第46回全日本中学校陸上競技選手権大会へも出場しました。

鈴木さんは青森県中学校体育大会で1年男子100mに出場し、12秒49で優勝し東北大会出場を決めました。また、竹内さんは全日本中学校通信陸上競技青森大会で男子共通110mハードルに出場し、全国大会参加標準記録の15秒00を上回る14秒76を記録し、全国大会出場を決めました。

鈴木さんは「決勝に残れるよう、頑張りたい」と、竹内さんは「東北大会ではメダルを獲得できるように頑張りたい。全国大会では準決勝に出場できるように頑張りたい」と意気込みを話しました。

## バドミントンで東北大会出場



活躍を誓う選手の皆さん

10月12日～13日にナイスアリーナ(秋田県由利本荘市)で行われる第25回東北小学生バドミントン大会に出場する五所川原ゴールデン・クラブの選手の皆さんが9月3日、市長を表敬訪問しました。

訪問したのは、6年生以下シングルスに出場する神毬賀さん(栄小6年)、5年生以下シングルスに出場する中澤未菜さん(栄小5年)、5年生以下ダブルスに出場する片山瑠海さん、野呂悠衣さん(つがる市瑞穂小5年)の4選手。

神さんは「小学生最後の大会となるので、1つでも多く勝てるように気合いを入れて頑張ります」、中澤さんは「練習をしっかりとやり、試合では1本1本集中し、上位を目指して頑張ります」、片山さんは「練習をしっかりとやって、まずは1勝を目指して頑張ります」、野呂さんは「練習方法をいろいろ考えて実行し、1試合でも多く勝てるように頑張ります」と意気込みを語りました。

## A L T 外国語指導助手 着任のあいさつに



着任したケイトさん(左)

8月から新たにA L Tとして教育委員会に配属となり、英語を指導する先生が8月7日、市長を訪問しました。今回着任した先生は、ケイト・オースティン・デイヴィッドさんで米国フロリダ州マイアミ市出身の22歳です。

ケイトさんは「楽しむことを第一に考え、子ども達に英語を好きになってもらうよう頑張っていきます。また、アメリカの文化も伝えていきたいです」と抱負を語りました。今後は、五所川原第二・第三中学校と栄・三輪・東峰小学校を担当します。

## 聴く ～市政情報～



市役所かわら版は市職員も出演し、市政情報をお伝えしています。

### 市役所かわら版放送時間

平日… 7:52 / 12:40 / 17:35 / 18:00

\*金曜日は、9:40からの放送もあります。また18:00からの放送はありません。

土曜日… 9:00 / 12:00 日曜日… 11:00 / 12:00

\*災害発生時には、状況や避難等の情報も放送します。  
\*市政情報のほか、災害発生時にもラジオをご活用ください。